

千葉経済大学附属高等学校女子ソフトボール部の選手が市長を表敬訪問します

千葉経済大学附属高等学校女子ソフトボール部が、「令和3年度全国高等学校総合体育大会」に出場し、5年ぶり2回目の優勝を果たしました。

このたび、その優勝報告のため市長を表敬訪問しますので、お知らせします。

1 日時

令和3年10月28日（木）16：00から

2 会場

市役所3階 第一会議室

3 訪問者

千葉経済大学附属高等学校

佐久間 勝彦（さくま かつひこ） 校長

同校女子ソフトボール部

主将 竹田 愛佳（たけだ まなか）選手 他16名

顧問 白井 桃佳（しらい ももか）様

顧問 竹内 友哉（たけうち ともや）様

4 大会概要

（1）大会名

令和3年度全国高等学校総合体育大会

（2）期間・会場

7月21日（水）～31日（土）福井県敦賀市

5 全国高等学校総合体育大会の結果

女子ソフトボール部 優勝

第2回戦 千葉経済 7 — 1 高川学園高等学校（山口県）

第3回戦 千葉経済 2 — 1 徳島県立池田高等学校辻校（徳島県）

準々決勝 千葉経済 5 — 0 聖霊高等学校（愛知県）

※初日が雨天順延したため、4校同時優勝